

**FEEDBACK REMED 1 OSCE PREDIK PERIODE AGUSTUS 2023 TA 2022/2023**

17711149 - ARNOTHALIA PERMATA PUJAKESUMA

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
STATION ENDOKRIN	komunikasi mungkin bisa lebih perlahan (tidak terlalu cepat). pemeriksaan fisik itu dilakukan dek, bukan disimulasikan; auskultasi ya pakai stetoskop bukan pura2 pakai stetoskop tapi yang ditempel di thorax jarinya pemeriksa; "bisa dilakukan pemeriksaa misalnya.."--> pemeriksaan jadi tidak lengkap dan sistematis jika hanya bbrp yang dimisalkan saja yang dilakukan. dx tidak lengkap, dosis dan frekuensi obat tidak sesuai
STATION HEMATOINFEKS	kalau pemeriksaan fisik itu lakukan pxnya, dan mintalah hasilnya ke penguji, jangan mengarang hasinya sendiri ya, biar tidak terjebak pada pikirannya sendiri. DD kurang tepat, tx obat satu jenis, dosis terlalu besar, pemberian terlalu pendek. bso disesuaikan
STATION PSIKIATRI	RPD nya juga sebaiknya digali riw trauma kepala dan penggunaan NAPZA untuk menyingkirkan faktor organik. pemeriksaan psikiatriknya . kebalik diagnosis nya, DD nya yg skizofrenia, skizoafektif dg gejala manik dan diagnosis kerjanya adalah bipolar episode kini manik dg gejala psikotik
STATION REPRODUKSI	Persiapan alat : objek glass taruh di area non steril ya. belum mempersiapkan lisi kapas, semua alat itu ada didalan minor set lho dek ga kamu buka. Persiapan alat OK. Prosedur pemeriksaan : tangan kiri dianggap on setelah pegang objek glass jd tangan kiri jangan pegang lidi kapas lagi, bungkus kultur jangan ditaruuh area steril. pemeriksaan pakai 1 lidi kapas doang krn ga dipersiapkan diawal. gaperlu pemeriksaan dalam ya dalam kasus ini. Dx OK. Jaga prinsip sterilitasnya
STATION SISTEM KARDIOVASKULER	Cek respon kalau tepuk bahu ga respon bisa rangsang nyeri di sternum. Survey primer cek circulation dan breathing ngapain telinga ditempel ke dada dek? mau dengerin apa?. pemeriksaan napas masih blm sesuai. setelah kompresi periksa airway dulu baru breathing ya. jika napas blm ada bisa diberi napas buatan dg evaluasi dalam 2 menit ya
STATION SISTEM RESPIRASI	Pemeriksaan fisik itu dilakukan bukan ditanyakan. Tidak cuci tangan sebelum dan setelah pemeriksaan fisik. Penunjang interpretasi ro salah. resep tidak lengkap, edukasi sangat kurang terkait kasus.
STATION SISTIM INDERA	Anamnesis: ok // visus :KEDEKATAN YA DEK.. 6meter loh jaraknya, segmen anterior : JANGAN LONCAT2 YA! usahakan urut sesuai anatomi mata dari luar ke dalam, iris cari sinekia // dx kerja dan dd ok // resep: cetirizine 10mg yaa bukan 8mg // edukasi ok
STATION UROGENITAL	pemeriksaan fisik tetap harus cuci tangan, jika mau melakukan px genital sebaiknya menggunakan handscoon. jika ada kasus retensi urin sebaiknya di cek penyebabnya ya (kamu ydk cek apakah ada kemungkinan BPH pada pasien ini). penutup (kasa) di OUE nya besar sekali dik?